

BERLIN

Aus Gästen werden Sportfreunde

Um mit den Bewohnern eines Flüchtlingsheims in Kontakt zu kommen, lud der RC Berlin-Adlershof sie zu einem Laufwettbewerb ein

Die meisten von uns kennen sie allenfalls aus der Zeitung, und dann ist der Zusammenhang oft negativ: Die vielen Flüchtlinge, die in Deutschland Schutz vor Krieg und Gewalt suchen, bleiben gesichts- und namenlos, leben aber mitten unter uns. Der RC Berlin-Adlershof setzt dagegen auf direkten Kontakt und lud zunächst die Leiterin eines Übergangsheims in Adlershof ins Meeting ein. Man wollte sich aus erster

Hand über die Lebensbedingungen der Flüchtlinge aus Syrien, Afghanistan und anderen Krisenländern informieren. Damit war die Diskussion über den Beitrag des Clubs zur Integration eröffnet. Kennenlernen konnten sich Gäste und Rotarier dann auf dem Sommerfest des Heims, zu dem der Club eine besondere Einladung überbrachte.

Spenden für Spielplatz

Seit vier Jahren findet im Herbst im Südosten der Hauptstadt der Elly-Beinhorn-Lauf statt, mit dem an die große Flugpionierin erinnert wird. Weil einige sportliche Rotarier erstmals an dem Volkslauf über verschiedene Distanzen teilnehmen wollten, luden sie interessierte Bewohner des Flüchtlingsheims ein, ebenfalls mitzulaufen. 34 Gäste, zumeist Kinder

und Jugendliche, waren dafür schnell begeistert.

Der Club übernahm die Startgebühren, sorgte für die Verpflegung und stattete alle Teilnehmer mit einheitlichen T-Shirts aus. „Außerdem haben wir für jeden angemeldeten Teilnehmer einen Euro für einen Spielplatz zurückgelegt“, erläutert Michael Dederichs. „Bei 280 zahlenden Teilnehmern ist ein erster Teilbetrag in der Kasse.“ Wie der Spielplatz aussehen soll, darüber hatten sich die Kinder schon vorab Gedanken gemacht und beim Sommerfest ihre Wünsche vorgestellt.

Das Geld überbrachte der Club kürzlich im Rahmen einer Weihnachtsfeier. Wie sich die zarte Freundschaft weiterentwickelt, ist noch offen. Im Club kann man sich durchaus vorstellen, die Initiative weiterzuführen.



Die Adlershofer Rotarier **Sylvia Pfaff-Hofmann** und **Ralph Meyfarth** beim Zieleinlauf

Die Rotarier und ihre Laufpartner freuen sich über die gemeisterte Herausforderung